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Alors que s’achève un cycle de négociations avec l’Etat, je viens de présenter, accompagné du Préfet du Val d’Oise,

les projets que nous souhaitons voir aboutir à l’Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine (ANRU). Sur la base de

ces projets, nous sommes donc candidats à l’attribution de financements encore disponibles pour la rénovation

urbaine du Val d’Argent, à savoir 6 millions d’euros.

Deux grands quartiers de notre ville, le Val d’Argent Sud et le Val d’Argent Nord, bénéficient aujourd’hui

d’investissements publics sans précédents, regroupés dans un programme de 388 millions d’euros. Les projets

financés dans ce cadre font l’objet d’un travail partenarial entre l’Etat et les représentants du territoire, dont la Ville

d’Argenteuil et Argenteuil-Bezons, l’Agglomération.

 Quand je suis devenu maire, en 2008, j’ai abordé le dossier de la rénovation urbaine en affirmant deux exigences.

D’abord, il faut chercher à sécuriser les financements et convaincre de nos besoins non pris en comptes. Ensuite, la

rénovation urbaine ne doit pas être imposée aux habitants par des partenaires parfois déconnectés des réalités du

territoire et des besoins des Argenteuillais. Ma conviction est qu’elle doit être au service de tous.

Depuis lors, j’organise mon action autour de ces deux exigences :

1. En sollicitant avec le maximum d’arguments des financements publics d’envergure ;

2. En utilisant au mieux les fonds alloués pour qu’il n’y ait pas « d’oubliés » de la rénovation urbaine ;

3. En organisant, à chaque fois que cela est  possible, la concertation avec les habitants, les responsables

associatifs, les conseils de proximité, les amicales de locataires, les conseils syndicaux pour que les projets

soient mieux adaptés à leurs besoins et à leurs usages.

Par exemple, alors que la destruction des 1 041 logements de la cité Joliot-Curie était programmée par l’ancienne

municipalité, j’ai obtenu que les fonds prévus pour cette démolition soient utilisés pour la rénovation des équipements

publics du quartier et pour la réhabilitation des logements. Ainsi, la maison de quartier, l’école Joliot-Curie et le centre

de loisirs l’Orange bleue, bénéficieront de cette décision, ainsi que les locataires qui attendent, à juste titre, la

rénovation des logements. J’ai d’ailleurs eu l’occasion de présenter quelques unes de ces rénovations à venir lors

d’une réunion publique qui s’est déroulée le 22 mars dernier à la maison de quartier de Joliot-Curie.

Il y a quelques semaines, une importante réunion a conclu un travail de préparation d’un an réalisé avec le Préfet du

Val d’Oise et les services de l’Etat. Nous avons demandé conjointement la réaffectation de 6 millions d’euros à

plusieurs projets qui ne bénéficiaient pas ou peu de financement, dont deux me paraissent emblématiques :

1. La rénovation des dernières résidences de logements sociaux au Val-d’Argent : Coudray, Renoir, Sisley et

Clémenceau au Val d’Argent Nord et les 4 résidences Charcot au Val d’Argent Sud, ce qui représente 957

logements en tout.

Perspective des résidences Charcot rénovées (c) Chavanne
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2. La construction d’une Halle des Sports, équipement extrêmement polyvalent qui accueillera des compétitions

sportives, des entraînements et des cours de sports des établissements scolaires voisins. Il s’agira d’un équipement

de grande qualité qui bénéficiera à tous les Argenteuillais.

 

Perspective de la future Halle des Sports

Nous attendons à présent la réponse de l’ANRU qui examine ces propositions. Je compte sur la mobilisation et l’appui

de nos partenaires pour que nous puissions, rapidement, obtenir une réponse positive et mettre en oeuvre ces

différents projets, répondant à de réels besoins et qui sont au service de tous les habitants d’Argenteuil. Tout ce travail

préparatoire montre que nous avons a cœur d’utiliser au mieux l’argent public qui nous est confié, sans gaspillage et

dans la concertation.
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